



**7 Pièces**

**301 m<sup>2</sup>**

**Réf. 83747979**

**1 580 000 €**

**La Turbie**

Maison à vendre (06320)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Construite sur 1.400 m<sup>2</sup> de terrain dans un tranquille quartier résidentiel de La Turbie, à quelques minutes en voiture de la Principauté de Monaco, à vendre belle villa de 250 m<sup>2</sup> en bon état avec double vitrage, climatisation réversible, grandes terrasses, piscine, jacuzzi, pool house, dépendance, atelier, jardin, vue dégagée sur les collines et léger aperçu mer, deux garages et nombreux emplacements de parkings. Composée au niveau intermédiaire d'entrée avec nombreux rangements, salle à manger avec cheminée, chambre de maître avec salle de bains, WC indépendant et dressing, 3 chambres avec ...

Built on a 1.400 sqm of land in a quiet residential district of La Turbie, just a few minutes by car from the Principality of Monaco, for sale beautiful villa of 250 sqm in good condition with double glazing, air conditioning, large terraces, swimming pool, jacuzzi, pool house, outbuilding, workshop, garden, open view of the hills up to the sea, two garages and several parking spaces. Composed at the intermediate level of hall with wardrobes, dining room with fireplace, master bedroom with bathroom, separate WC and dressing, 3 bedrooms with wardrobes, 2 bathrooms, separate WC and laundry ; ...

## AGENCE EDOUARD VII

10 AVENUE EDOUARD VII MENTON - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

